

# Deportes: El Club Voleibol Móstoles cumple 25 años

Fecha de publicación: 28/09/2015 00:00

Descripción:





El Club Voleibol Móstoles celebró el pasado sábado en el Polideportivo PAU-4 su 25 aniversario. Con este motivo se disputó un torneo en el que participaron, además del club anfitrión, los equipos colegio Newman, Voleyplaya Madrid, Parla y Alcorcón. En total unos 150 deportistas estuvieron presentes en esta conmemoración, entre ellos los deportistas de élite que se han iniciado en el Club Luis Pedro Suela, jugador internacional con la selección absoluta y campeón de Europa con la misma; Gustavo Delgado, actual jugador internacional con la selección absoluta; Fernando Muñoz, actual entrenador de la selección absoluta masculina y Omar Tayara, triatleta olímpico que perteneció al club cuando contaba con las secciones de natación, voleibol y waterpolo, a los que se les otorgó un merecido homenaje.

Además, estuvieron presentes en el evento los fundadores del club y se homenajeó a los presidentes que ha tenido durante estos 25 años, así como al Ayuntamiento, representado por el Concejal Responsable del Área de Deportes, Agustín Martín, por su ayuda y apoyo durante todos estos años.